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C N E TO T N S

白 山 市

スマートフォンやパソコンで議会の
録画中継が見られます。

お知らせ

❷…   潜入 市議会ってどんなところ？
❹…  市議会4月・5月・6月会議の概要 

議長就任挨拶
❻… 一般質問
❿… 全国市議会議長会・北信越市議会議長会表彰伝達
⓫… 特別委員会
⓬… 市民の声

「Summer glass」
作者／金城大学短期大学部美術学科　新

しん
森
もり

　彩
さ

絵
え

 さん

ズームイン



▶職員控室
一般質問に備えて詳細資料

を準備して控えています。

市議会って
どんなところ？

議場は市役所 6階にあります。市政の最終決定をする大事な場所です。

普段目にする機会があまりない議場と議会会議室を紹介します。

潜入

議会会議室では
オンライン委員会も開催しています
タブレットを活用してオンライ
ンで委員会に参加できるよう条
例を定めました。 質問席

市長

議　長

演　台

使用する機材オンライン委員会

市議会全員協議会

白山市議会だより2 政治家の選挙区内の者への寄附は、一部の例外を除き罰則をもって禁止されています。



▶書記（議会事務局）

議事の進行に伴う時間や記録等

を担当する縁の下の力持ちです。

▶手話通訳士
3人の手話通訳士が交代

で手話通訳を行っています。

議　長

演　台

議 場
市民と市役所をつなぐという意味があり、市
民交流センターと庁舎の間に議場があります。

こ こ

議員はこちら側に
座ります

書記（議会事務局）

あさがおテレビの皆さん

▶あさがおテレビ
あさがおテレビでの中継録画を

４台のカメラで行っています。

白山市議会だより2 白山市議会だより 3政治家が所有する財産を無償で貸し付けることは禁止されています。



７月中旬に実行委員会を立ち上げる予定
で、協力団体として、開業医や公立松任
石川中央病院、障がい者施設などを考え
ている。規模的には、300人くらいを考
えている。

市

あたまとからだの健康増進事業の参加者
を8月から募るとのことだが、どのよう
に募るのか。また、規模はどのくらいか。

議員

中小企業が480件、個人事業主が320件

を見込んで算出している。

市

白山市事業復活支援金の算出根拠を教え

てほしい。法人や個人事業主がどれくら

いあるのか。
議員

　 市議会4月・5月・6月会議の概要　4月19日（火）、5月20日（金）、6月6日（月）〜24日（金）

一般会計補正予算34.5億円を審議
（うちコロナ関係予算4.8億円）
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 議長

―市民の声を反映できる議会を―
　このたび、令和4年6月会議におきまして、議員
各位の御推挙により、第18代議長の要職に就かせ
ていただきましたことは身に余る光栄と同時に責
務の重大さに身が引き締まる思いであります。
　11万人余りの市民の皆様の笑顔のため、私をは
じめ市議会議員は、健康で元気よく日々努力し積
極的に活動いたしております。
　また、執行部と議会が対等な立場で熟議し、磨

き上げていく二元代表制における議会の役割が一層重要性を増している中、常に市民目線に立ちな
がら民意を的確に反映し、これまで以上に市民に開かれた議会を目指して誠心誠意取り組む所存で
あります。
　地域に根ざした議会、人と語り合う議会を信条に、各種団体との意見交換会、議会報告会などを
積極的に開催し、市民の皆様の声を市政に反映し、負託に応えていく所存です。今後とも、より一
層の御指導、御鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

議長就任挨拶

白山市議会だより4 政治家は答礼のための自筆によるものを除き、年賀状等の挨拶状を出すことが禁じられます。



松任中学校、光野中学校、白嶺中学校の
３校が、10月に延期となったことにより、
企画料や保険料が約558万円となった。

市

修学旅行の中止や内容変更はあったのか。
修学旅行支援事業約558万円の根拠は何
か。

議員

定期的にモニタリング調査を行っていく。今のところ、いつ修繕するかは確定していない。

市

鳥越城本丸の本格復旧のめどはどうなっているのか。
議員

当面は50台と考えているが、要望に応

じて対応したいと考えている。期間につ

いては、１年間を予定している。
市

特殊詐欺被害防止対策事業として、通話

録音警告機等の設置台数が50台とのこ

とだが、申し込みが多かった場合の補正

は考えているのか。また、期間について

教えてほしい。
議員

　 市議会4月・5月・6月会議の概要　4月19日（火）、5月20日（金）、6月6日（月）〜24日（金）

国の関係機関へ提出

非核三原則の堅持を求める意見書
� （提出者　山口　俊哉）意見書

LED化更新対象は、1,400基ほどあり、
令和４年度と令和５年度で完了を予定し
ている。

市

小型道路照明灯更新事業はLED化すると
のことだが、すべてをLED化するまでに
何年かかるのか。

議員

工業団地内にある松任中央浄化センター
の処理水を消雪に利用する計画だ。

市

旭工業団地の消雪設備整備工事費の水源
地について詳しく聞きたい。

議員

令和４年度白山市一般会計補正予算など
19議案を全て全会一致で可決

『局長クンの豆知識』
意見書とは

☆�地方自治法第99条に基づき、市の公

益に関することについて、国会又は

関係行政庁に対して市議会の意思

として提出する文書のこと。

貸与される通話録音警告機

白山市議会だより4 白山市議会だより 5政治家が会費制でない会合で飲食代相当額を会費として支払うことは禁止されています。



一 質般 問
議員が市の一般事業に対して、
執行の状況または将来の方針、
政策的な提言などを行います。
一問一答形式による質問時間は、
１議員30分以内です。

市議会HP
QRコード

http://www.city.hakusan.lg.jp/

ココ

市ホームページで議会録画映像の配信や、「会議録の検索」
により一般質問など本会議の詳しい内容も、ご覧になること
ができます。

一般質問コーナーの掲載記事は、質問議員本人から
の寄稿によるものです。

都市基盤
消えた白線、路面の陥没等の補修 P８ 吉　本
地図情報によるサービスの充実化 P９ 木　谷
市内公共施設におけるフリーWi-Fi設置 P９ 寺　越

産　　業
白山市サテライトオフィス立地促進 P９ 上　田
美川漁港航路土砂堆積による初出漁遅れ P９ 澤　田

健康・福祉
出生数の低下に伴う、結婚や子育ての支援 P６ 　谷
HPVワクチンのキャッチアップ接種 P６ 田　代
香害（香り付き製品による健康被害等）への認識 P７ 宮　岸

教育・スポーツ
小・中学生の通学かばんの重さ対策 P７ 小　川
防災教育と防災食のローリングストック P７ 山　本
放課後児童クラブに学校施設利用を許可 P７ 池　元

市民生活
除雪車管理システムの検討 P８ 岡　本
近年の異常気象等における気象庁との連携 P８ 　原
地域応援券事業による需要喚起 P８ 山　口

６月会議の一般質問は、６月15日（水）、16日（木）の２日間にわたり行われました。

出生数や婚姻数の低下や晩婚化・晩
産化を抑えるための白山市の結婚や子育ての支
援等の取り組みは。

結婚支援策として、ハッピーワイル
ドストロベリー事業として、夏の白山一里野温
泉スキー場でイルミネーション取付体験を取り
入れた婚活イベントを開催。若い夫婦で働きな
がら子育てしやすい環境となるよう、医療費の
18歳までの無償化、保育所や放課後児童クラ
ブの充実をはじめとした、さらなる充実に努め
る。

質　問

答　え

４月からHPV（子宮頸がんウイル
ス）ワクチンの積極的勧奨が再開したが接種機
会を逃した女性へのキャッチアップ接種券の発
送と償還払いを問う。

対象者約4,000人にワクチンの効果
とリスクを記載した説明書とともに接種券を7
月中旬に発送する予定。また、自費で払った人
への償還払いは母子健康手帳や接種証明書など
の接種記録と領収書があれば行う。詳細はホー
ムページ等で周知をしていく。

質　問

答　え

出生数の低下に伴
う、結婚や子育ての
支援は

Q

婚活イベントの実
施、子育て支援のさ
らなる充実に努める

A

ＨＰＶワクチンの
キャッチアップ接種
の案内は

Q

７月中旬に接種券を
発送する予定A

ヤングケアラーの実態調査 男性トイレにサニタリーボックス、
こども食堂、給水スポットとマイボトル運動

他の質問 他の質問
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健康・福祉 健康・福祉

白山市議会だより6 有権者が政治家に寄附を求めることは禁止されています。



学校における防災教育の取り組みの
現状は。防災教育の一環として防災食のローリ
ングストックができないか。

様々な教科での学習を通し、子ども
達が想像しながら身を守る力をつけるよう取り
組んでいる。避難訓練は地域と連携した訓練が
増えている。令和３年度は本市８校の小・中学
校が過去の大震災のあった日や防災訓練日に合
わせ、防災食を給食の中で提供する取り組みを
行っている。今後は取り組みが拡大するよう働
きかけていく。

質　問

答　え

①洗剤や柔軟剤等の香りが原因の健
康被害等の相談への対応は。②教育現場で香害
を含む化学物質への対応が必要では。③保護
者、教育現場、公共施設等にリーフレットやポ
スター等で香害抑制・防止の啓発を。

①これまで相談はないが必要に応じ
医療機関を紹介する。②学校薬剤師による揮発
性有機化学物質の定期検査や啓発ポスター等で
健康で快適な学習環境の確保に努めている。③
チラシを窓口に置いたり市のホームページ等で
情報提供を行いたい。

質　問

答　え

放課後児童クラブへの預け入れ児童
数は年々増えている。法律で床面積の規定はあ
るが、どの施設も子どもであふれている。様々
な課題はあるが、学校と協力して施設利用を許
可できないか。

学校施設の使用については、学校教
育に支障が生じないこと、使用者の事故防止並
びに使用する施設の管理指導員を置くことを前
提に、地域開放を行っている体育施設・校庭・
特別教室の使用を許可できるものと考えてい
る。

質　問

答　え

小学校低学年から中学年の児童生徒
の適正なかばんの重さは２キロから３キロ程度
だと言われているが、現実は５キロから10キ
ロのかばんを背負って通学している。特に低学
年の児童は登下校につらい負担を強いられてお
り、成長期にある体にはよくない。今後どのよ
うに改善していくのか。

家庭学習に必要なものを中心に持ち
帰る「置き勉の自由化」を進め、通学かばん
の重さ対策を周知・徹底していく。特に重い
GIGA端末の持ち帰りに配慮したい。

質　問

答　え

防災教育と防災食の
ローリングストック
は

Q

取り組みが拡大する
よう働きかけていくA

香害（香り付き製品
による健康被害等）
への認識は

Q

化学物質過敏症を発
症する人もいると承
知している

A

放課後児童クラブに
学校施設利用を許可
できないか

Q

体育施設や校庭、特
別教室の使用を許可
できる

A

小・中学生の通学か
ばんの重さ対策はQ

置き勉の自由化を進
めるA

通学路の危険箇所のデジタル化、
松任総合運動公園グラウンド整備

物価高騰、食材費高騰、松任幼稚
園、AYA世代のがん対策、DX推進計画など

都市計画道路の整備予定と安全
対策、公共施設建設の進め方

松任総合運動公園再生総合事業、
山田市長の市政への覚悟と気概

他の質問

他の質問

他の質問

他の質問
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教育・スポーツ 教育・スポーツ

健康・福祉 教育・スポーツ

白山市議会だより6 白山市議会だより 7政治家が病気見舞を出すことは禁止されています。



市議会HP
QRコード

http://www.city.hakusan.lg.jp/

ココ

このシステムを活用することによっ
て、除雪車の稼働状況は自動的に記録され、書
類の提出などが不要となり、事務の効率化につ
ながるため、他市町でも導入が進んでいるが、
本市として今後の検討や見通しは。

昨年度より同システムを試験導入
し、一定の効果を上げており、今年度は他社の
システムも導入し、費用や有効性など比較検討
を進める。除雪業者の支援や市民サービスの充
実につながるよう前向きに考えていきたい。

質　問

答　え

観測所の設置も含め、気象庁とのよ
り緊密な連携が必要と思うが、現状と今後につ
いてどのような取り組み内容となっているの
か。

気象台とは常にホットラインで連絡
が取れるようになっている。気象台OB、OG
の方を気象防災アドバイザーとしてお願いする
ことも含め、さらなる体制強化を図ってまいり
たい。

質　問

答　え

除雪車管理システム
の検討と今後の見通
しは

Q

費用や有効性など比
較検討し前向きに考
えたい

A

近年の異常気象等に
おける気象庁との連
携は

Q

気象防災アドバイ
ザーも含め体制強化
を図る

A

名称等を公募する際に応募者に
選定議論の内容が届く取り組み

（仮称）西松任駅開業前の機運醸
成

他の質問 他の質問
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２年連続、地域応援券事業を行い、
需要喚起を図ってきた。今年も需要喚起の施策
を行っては。

コロナの影響のほか、ウクライナ情
勢の長期化による原油価格、原材料費、物価の
高騰により、産業界のみならず市民生活におい
ても大きな影響が出ている。市全体として需要
喚起を図るための施策は必要と考えている。地
域経済が回る効果的な施策の実施について、早
急に検討したい。

質　問

答　え

消えた白線、路面の陥没や割れ、小
さな穴でも大きな事故を起こす可能性がある
ポットホールの補修業務の流れはどのように
なっており、年度内に完了している割合はどれ
くらいか。

白線の引き直しは除雪後に現地を確
認し、通学路の安全点検や地元要望を踏まえ春
と秋に実施し、学校周辺や幹線道路はおおむね
完了。陥没等の補修業務は随時職員が現地確認
の上、応急措置を実施、緊急性の高い箇所から
順次補修工事を実施している。

質　問

答　え

需要喚起の施策を
行ってはQ

地域経済が回る効果
的な施策を早急に検
討したい

A

消えた白線、路面の
陥没等の補修はQ

白線は計画的に、陥
没等は緊急性の高い
箇所から

A

恐竜化石、プラスチックの再利
用、空き家バンク、奨学金の返済支援など

通学路の安全、歯科健診の推進、
ごみの減量化、男女及び多様な性の共同参画

他の質問 他の質問
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市民生活 市民生活

市民生活 都市基盤

白山市議会だより8 政治家が落成式、開店祝いの花輪を出すことは禁止されています。



都市基盤

カメラ画像から堆積量・投入重機・
しゅんせつ日数などを積算しマニュアル化を。
しゅんせつ工事費は受益者負担の原則から手取
川河川水を利用している事業者で負担すべきも
のと考えるが。

河口付近に土砂が堆積するメカニズ
ムの解明と国及び県と連携しながら航路確保に
努め、漁期に間に合うマニュアル化についても
国などに要望したい。また、県水として利用し
ている事からしゅんせつ工事についても、県全
体の問題と捉え働きかけたい。

質　問

答　え

インターネットによる地図情報サー
ビスを導入し、様々な情報を提供しては。

地図情報サービスについては業務の
効率化、利用者の人数、どの程度住民サービス
が向上するかなどを検証し、十分な費用対効果
が出るやり方で進める必要があると考えてい
る。DX（デジタルトランスフォーメーション）
推進体制の中で調査・研究し、サービス効果が
高いと判断できるものについては前向きに取り
組みたい。

質　問

答　え

Wi-Fi機能が使えない公民館や公共
施設等は構造上Wi-Fi機能が使えないと聞くが
見解と、フリーWi-Fi設置は。

各公民館に応じたWi-Fiの設置を実
施したい。本年度のフリーWi-Fiは、白山一里
野温泉スキー場、スカイ獅子吼を整備し、27
カ所となる。小・中学校の体育館は、９月にす
べて整備する。市民や観光客のニーズを捉え、
優先順位をつけて計画的に設置する。各所管と
連携を取り施設管理者と相談をし、今後DXの
推進体制の中で進めていく。

質　問

答　え

白山ろく地域における雇用機会の拡
大及び地域の活性化を図るための支援制度は、
平野部においても同様な課題解決手段と考えら
れることから今後、鶴来地区、美川地区、松任
地区南部へと拡大すべきでは。

本市の支援制度は白山ろく地域のみ
対象としていたが、県が令和3年度に対象地域
を全県に拡大したところでもあり、この事業を
効果的に進めるため、本市も対象地域を市内全
域としていく。

質　問

答　え

美川漁港航路土砂堆
積による初出漁遅れ
について

Q

堆積メカの解明と国
県と連携し漁期航路
確保に努める

A

地図情報による様々
なサービスの充実化
を

Q

サービス効果が高い
と判断できれば前向
きに取り組む

A

市内の公共施設等に
おけるフリーWi-Fi
設置は

Q

優先順位をつけて計
画的に設置するA

白山市サテライトオ
フィス立地促進の積
極的活用を

Q

県の対象地域拡大に
合わせ、対象を市内
全体とする

A

一里野温泉引湯管復旧策、白山ろ
く地域の国・県道の傷みへの申し入れ状況

生け垣花壇設置への補助制度 建設・建築の発注計画、白山ろく
産業土木課、北陸鉄道石川線、馳新知事

農業資材及び肥料価格高騰に伴
う農業支援、小学校での防災体制、メタバース

他の質問

他の質問 他の質問

他の質問
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動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

動画で
チェック

都市基盤

産　　業 産　　業

白山市議会だより8 白山市議会だより 9政治家が選挙区内の人にお金や物などを贈ることは禁止されています。



　地方自治に長年貢献された２名の議員に、全
国市議会議長会と北信越市議会議長会から表彰
状が贈られ、中野副議長から伝達されました。

在職20年表彰

村本 一則 議員　　　北嶋 章光 議員

全国市議会議長会・
北信越市議会議長会表彰

市議会ってどんなところ？
おまけ

☆�議会傍聴は７階で受け付けてい

ます。

☆�傍聴席側にもディスプレイがあ

り、見やすくなっています。

☆�緊張感がある質問や答弁が見ど

ころです。

☆�住所と名前を記入すればすぐに傍聴できます。

日 月 火 水 木 金 土
8/28 29 30 31 9/1 2 3

（開会）
本会議10：00～
（提案説明）

4 5 6 7 8 9 10

広報広聴委員会
DX（デジタルトラン
スフォーメーション）
に関する特別委員会

11 12 13 14 15 16 17

本会議10:00～
（一般質問）

本会議10:00～
（一般質問）

(一般質問予備日）
　常任委員会／
決算分科会
・総務企画
・文教福祉
・産業建設

（�常任委員会／�
決算分科会�
予備日）

18 19 20 21 22 23 24
敬老の日 予算常任委員会 決算常任委員会 秋分の日

25 26 27 28 29 30 10/1
（閉会）

本会議15:00～
（表決）

※ 新型コロナウイルス感染拡大の状況により、会議予定の変更や傍聴の自粛要請を行う場合がありますので、ご理
解をお願いします。

次回９月会議は
９月１日㈭～９月27日㈫に
� 開催予定です。

議会傍聴をお待ちしています
本会議の傍聴席は市役所７階です。配慮が
必要な方は事前に議会事務局までお問合せ
ください。

ココ
ポイント

潜入

傍聴受付風景

白山市議会だより10 政治家が入学、卒業、出産などの祝儀を出すことは禁止されています。



特 別 委 員 会
まちづくりに関する特別委員会の報告

　地域コミュニティおよび公民館の在り方についての提言のために設置された特別委員会です。

（1）市民への周知
　市民の理解や意識は高まっておらず必要性を疑問視
する声もある。市と市民が共通の認識で進められるよ
う尽力すること。

（2）�コミュニティセンターの体制
　今後の方針が決まった段階で速やかに各公民館へ示
すこと。また、公民館の現状の機能は存続させること。

（3）市民サービスセンターの在り方
　白山ろくについては、新たな組織の必要性に戸惑っ
ているとの声もあり、地域の実情に応じた組織の在り
方に向けて協議していくこと。

　コミュニティセンターのス
タート時期は柔軟な対応に努め
るべきとの報告を行い、この特
別委員会を廃止としました。

鉄道のまちの振興に関する特別委員会の報告
　ビジターセンター等の在り方や産業観光資源としての活用に関することを協議するために設置された特別委員会です。

（1）ビジターセンターの運営
　近隣２市１町と連携を取りながら運営方法の調整を
行うとともに、国・県からも十分な支援が得られるよ
う強く要望していくこと。

（2）�ビジターセンターの魅力づくり
　見学デッキによる白山総合車両所の内部見学の価値
を理解してもらえる取り組みやハード、ソフト面での
定期的なリニューアルをJRと協議すること。

（3）�地域産業観光資源の活用
　道の駅、鉄道のフォトスポット、鉄道車両工場の点
検作業、自転車のニーズに基づくサイクルトレインの
拡充など既にある地域資源を魅力ある観光に活用する
こと。

（4）�積極的な情報発信と数値目標
　地元住民にイベントが定着するような情報発信と、
集客人数や見込まれる経済効果等の具体的な数値目標
を明確にすること。

　３種類の鉄道車両工場が立地する全国でもまれな特
色を、白山市の産業観光振興に生かしていくことを提
言する報告を行い、この特別委員会を廃止としまし
た。

DX（デジタルトランスフォーメーション）に関する特別委員会が設置されました
　行政のDX推進による市民サービスの維持・向上及び業務の効率化に関して協議するために設置

◎吉　本　史　宏　　　〇上　田　良　治
　山　本　佳　裕　　　　谷　　　健　一　　　　原　　　卓　二
　木　谷　和　栄　　　　池　元　　　勝　　　　中　野　　　進
　大　屋　潤　一　　　　田　代　敬　子　　　　山　口　俊　哉
　澤　田　昌　幸　　　　石　地　宜　一　　　　小　川　義　昭
　村　本　一　則　　　　宮　岸　美　苗　　　　岡　本　克　行
　寺　越　和　洋　　　　藤　田　政　樹　　　　西　川　寿　夫

（◎委員長、〇副委員長）

白山市議会だより10 白山市議会だより 11政治家が町内会の行事や催物に寸志や飲食物を差し入れることは禁止されています。



市民の声
「市議会に期待すること」をテーマに

ご意見をいただきました。

幼稚園に勤務しています。私の園では2年前から、給食で出す食材の80％以上をオーガニッ
クにしました。初めはアレルギーやアトピー対策のためでしたが、食品添加物や農薬の影響
について学ぶうちに、成長期の子どもたちには特に安心安全なものを食べてほしいという思
いが強くなり、ぜひ学校給食への導入を検討していただきたいと思います。オーガニックは
健康だけでなく、気候変動とも深くつながっています。市内に生産者が増え、人も地域も持
続可能な白山市となるよう願います。

安心安全な食材を給食に 七原町　大
おお

角
かど

　智
ち

恵
え

美
み

さん

長年にわたり、湊地区でテイクアウトの飲食店を営んでおります。商売柄地域のいろいろな
ご意見に接する機会が多いと思っています。この辺りは自然豊かで海の幸を始め、豊富な食
材にも恵まれています。冬場も比較的積雪が少ない暮らしやすい地域だと思います。ただ高
齢化が進み、食料品、日用品の買い物や公共交通機関での移動が不便に感じるという声を多
く聞きます。湊地区だけの問題ではないですが、今後更に高齢化が進んでも明るく充実して
暮らせるよう、市民に寄り添う市議会であって欲しいと望みます。

高齢化対策を望む 湊町　俵
たわら

　真
ま

由
ゆ

己
み

さん

私は、５歳と３歳の娘を持つ父親です。実際に、親になってみると想像していたよりも子ど
もにお金がかかると感じます。現在、18歳までの医療費の無償や児童手当の恩恵を受けて
います。今後は、住宅ローンやファミリーカー等の高額に費用がかかるものに補助をしてほ
しいです。給料が増えていかない中、昨今の物価の上昇で、自分のように若い世代で子ども
を持つ世帯は家計面で厳しくなっております。子育てのしやすい市、第１位を目指してほし
いと思います。

子育て支援について 西柏町　清
し

水
みず

　翔
しょう

一
いち

さん

12

広 報 広 聴 委 員 会
針金や糊、熱も使わない製本技術

「エコプレスバインディング」を
採用しています。

委員長：中野 進　副委員長：木谷 和栄
委　員：山本 佳裕、上田 良治、原 卓二、吉本 史宏
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